

Espace polyvalent : Jean-Marc Perrin contre-attaque

Sous un soleil de plomb, en face de la noble Sainte-Victoire, l'adjoint spécial de la Duranne, Jean-Marc Perrin, accompagné d'élus, d'entrepreneurs, d'associations, d'habitants, a posé symboliquement mardi matin la première pierre de l'espace polyvalent de la Duranne, au Petit Arbois.

Rien de plus banal quand on est un homme politique sauf qu'hier, les codes habituels du protocole ont volé en éclats : des personnages sortis tout droit de



Lors de la pose de la première pierre de l'espace polyvalent, Dark Vader et ses acolytes ont fait une entrée fracassante.

/PHOTOS A.F.

"Ceux qui parlent négativement de la Duranne sont ceux qui ne sont pas capables de citer un seul nom de rue." JEAN-MARC PERRIN

La Guerre des étoiles sont arrivés au beau milieu d'une foule interloquée et au rythme de la musique si célèbre de cette saga de George Lucas. C'est même Dark Vader en personne qui a eu le privilège de tendre la truelle à l'adjoint spécial pour poser le ciment sur les parpaings. On espère juste que la force obscure ne va pas prendre ses quartiers d'été à la Duranne... Car le site a encore besoin de forces vives, d'énergie positive pour se développer et solutionner quelques problèmes récurrents (la circulation notamment).

Après ce moment un brin décalé, il a fallu passer aux discours. Avec un Jean-Marc Perrin toujours aussi disert quand il s'agit de défendre son quartier : "Ceux qui parlent négativement de la Duranne sont ceux qui ne sont pas capables de citer un seul nom de rue. Ceux qui en disent du bien sont ceux qui y habitent et c'est pour moi le principal." Les travaux de l'espace polyvalent

debutés il y a déjà plusieurs mois devraient être terminés à la fin de l'année. "C'est un grand jour aujourd'hui. On a posé la première pierre d'un équipement important et tant attendu. Ce n'est pas une salle mais un espace polyvalent. J'y tiens."

"Des tas de choses à faire"

Et de rappeler toutes les réalisations effectuées depuis le début de son mandat et celles à venir (la pose de la première pierre d'une crèche privée cette année). "On est allé très vite. On est conscients qu'il y a encore de tas de choses à faire. On s'y emploie comme la régulation du trafic pendulaire avec des travaux cet été sur la voie Philibert (voir la Provence d'hier)."

Gérard Bramoullé, président de la Semepa, co-financeur avec la Ville de cet équipement d'environ 3 millions d'euros, a rappelé, lui, que ça allait être "un équipement magnifique

dans cette zone." À la fin des prises de paroles, on a su enfin pourquoi Dark Vader et ses acolytes avaient été invités : l'association de la Duranne "Aix pere" est habilitée à porter des costumes de la saga Star Wars lors d'animations à but caritatif uniquement.

Le cachet de leur prestation de mardi matin (500 €) a été intégralement reversé à "De l'espoir pour Yanis" qui aide financièrement à soigner le petit Yanis atteint d'une maladie grave. Ses parents habitent la Duranne. La Semepa a également donné 500 €; la même somme a été offerte à titre personnel par Jean Chorro; et encore 500 € provenant de l'entreprise Campenon... Enfin le comité des fêtes de la Duranne a décidé qu'à partir de maintenant tous les bénéfices des animations organisées dans le quartier lui seraient reversés. Les forces du bien ont finalement pris le dessus ce jour-là... Ouf!

Aurélié FÉRIS

FICHE TECHNIQUE

Cet équipement se nommera "Espace Arbois-Duranne". Il sera composé de deux bâtiments : un d'environ 600 m² pour accueillir le centre aéré, une salle des fêtes (accueil d'environ 500 personnes), d'expositions... et un autre d'environ 100 m² pour accueillir une maison des associations et des familles. Date de livraison : fin 2013-début 2014. Coût : 3 millions d'euros financés à hauteur de 70 % par la Ville et à 30 % par la Semepa. La structure sera semi-enterrée pour favoriser l'isolation thermique et phonique. Elle sera lumineuse grâce à une grande baie vitrée et des puits de lumière. Il répondra aux normes BBC (bâtiment à basse consommation); la toiture sera végétalisée. Un patio circulaire de plus de 25 m de diamètre existera entre la façade d'entrée et la roche.